

上郷小通信

令和7年 1月号

教育目標
すすんで学び
力を合わせてやりぬく
元気な子



上郷小HP
更新中♪

学校生活を創り出す活動

明けましておめでとうございます。今年の干支は巳年。へびは知恵と変化の象徴とされています。上郷小学校はこの一年、知恵を合わせて変化に柔軟に対応し、さらに成長していきたいと思えます。本年もよろしくお願いいたします。



さて、日本漢字能力検定協会が12月に京都の清水寺で発表した2024年を表す漢字は「金」でした。パリ五輪・パラリンピックで多くの日本人選手が金メダルを獲得したことや、米大リーグ、ドジャースの大谷翔平選手の活躍、佐渡金山の世界文化遺産登録などが挙げられました。上郷小学校の漢字が職員で話題となったときに、「幸」「楽」という漢字がすぐに挙がりました。子どもたちとよい時間を過ごした年だったことが感じられます。「創」という漢字も挙げられうなずく職員が多くいました。

グランドデザインの中に「学校生活を創り出す活動」という目標があります。高学年がリーダーとなり進めることが多く見られますが、学年は関係ありません。どの学年でもリーダーとなり、様々な活動を楽しんで創り出すことができました。以下に一部を紹介します。



1

おいしいものは みんなで

全校おにぎりパーティ

5年生「米リーダー」が企画。具はコーンマヨ、鮭、コンブ、ツナマヨ、塩。どれにする？ 大きなおにぎりをつくっておいしくいただきました！



3

学習のゴールに

動物クイズ

2年生は、国語の説明文で学んだことをICTを活用して「動物クイズ」にしました。全校で早押しに挑戦！



2

誰でも 楽しめる

わかばタイム

縦割り班の班長が中心になり、みんなが楽しめる遊びを企画。どの班も笑顔いっぱいでした！

創

他にも、企画委員会「かるスポ」
5.6年「マラソン全校がんばったね会」
3.4年「あいさつ運動」
1.2年「音楽発表会」などたくさんありました！



2025年も「明日も行きたい学校」でありますように。



初スキー



書初め大会



雪さらし

冬を楽しむ活動いっぱい



3年生以上が参加しました。車いすで生活されている方の体験談が心に残りました。



車いすバスケ体験 in 津南小

今年、5月にNHKの児童画廊に児童と作品が放映されることが決定しました。今年度の作品を何点か預らせていただきます。また、11月には全国へき地教育研究大会の授業公開校として、全国から希望する教職員が参加し、授業の様子などのオンライン配信（申し込みをした会員限定）が行われます。日頃の教育活動を発表するよい機会と考えています。趣旨をご理解いただき、お子さんの学習の様子などの動画・写真等の使用について承諾をお願いいたします。

★ 第69回津南町小中学生作文コンクール

(妻有新聞社, 津南町教育振興会)

石田吉貞文学博士賞	6年	
津南町長賞	4年	
津南町教育長賞	1年	
津南町魚沼農協会長賞	2年	

5年	
3年	

★ 新年学童文芸 (十日町タイムス)

最優秀賞	4年	
入賞	3年	

上郷っ子の活躍



2月 行事予定

3日(月) スキー大会前日準備振替休業日	13日(木) 新1年生体験入学
4日(火) わかばタイム	14日(金) 学校運営協議会
8日(土) スキー大会前日準備(授業日)	19日(水) 表現集会(1,2年生)
9日(日) 町スキー大会(授業日)	21日(木) 全校スキー教室
10日(火) スキー大会振替休業日	PTA正副会長選出会
12日(水) あいさつの日 お話お母さん ひまわり号	25日(火) わかば総会